

Pobreza y bajos salarios en 60% de la población rural (El Financiero 04/08/09)

Pobreza y bajos salarios en 60% de la población rural (El Financiero 04/08/09) Héctor A. Chávez Maya Martes, 4 de agosto de 2009 Más de 60 por ciento de la población rural vive en condiciones de pobreza patrimonial dado su nivel de ingreso, que se ubica hasta un salario mínimo, insuficiente para satisfacer sus necesidades de salud, educación, alimentación, vivienda y vestido. Así lo afirmó Federico Ovalle Vaquera, secretario general de la Central Independiente de Obreros Agrícolas y Campesinos (CIOAC), quien refirió que en un análisis de la organización se desprende que los ingresos actuales de los hogares rurales están por debajo de los que se percibían en 2005 y también son inferiores a los de principios de 1990. Existen grandes desigualdades entre grupos de la población con respecto a la distribución del ingreso, y es que 10 por ciento de los que menos ingreso tenían en 2006 actualmente perciben aún menos, en tanto que 10 por ciento de los que más tenían en ese año para 2008 y 2009 tienen más. La actual crisis mexicana lleva a que la situación del nivel de ingresos en el campo sea mucho más grave que en las ciudades. De no modificarse las políticas públicas hacia el agro seguirán creciendo la pobreza y el desempleo en el sector, situación que se prolongaría hasta 2012, alertó.